



Épilogue

L'évacuation fut réalisée en douceur.

L'équipe de Mao transporta autant de matériel que possible de la chambre forte vers un hélicoptère et se replia. L'équipe de Grouseaux, après s'être excusée poliment auprès des passagers et des membres d'équipage, déguerpit du bateau aussi vite que possible. Ils avaient pensé mettre le personnel de sécurité aux ordres de Harris sous les verrous, mais ils se rétractèrent. Les membres de la sécurité en savaient trop peu sur l'organisation Amalgame.

Le Pacific Chrysalis fut escorté par les gardes côtes avant l'aube du 25 décembre et entra au port de Yokohama tôt dans la matinée. Les élèves du lycée Jindai furent nonchalants devant les caméras des journalistes et des reporters, leur faisant des signes de paix avec les doigts et décourageant ceux de l'école qui avaient encore gardé un peu de bon sens.

La seule personne grièvement blessée, le capitaine Killy B. Sailor, avait survécu grâce à une « intervention médicale rapide des terroristes », et était devenu le chouchou des médias. Les personnes concernées furent désorientées par ses déclarations, « ce n'était pas les terroristes. J'ai été flingué par le capitaine ! », mais retranscrivirent qu'il avait reçu une balle perdue.



Le capitaine Sailor, malgré ses doutes, essaya ensuite de raconter aux reporters sa rencontre avec cette mystérieuse femme de chambre ainsi que les autres événements étranges, mais le haut commandement de la Navy lui intima l'ordre de se taire.

N'y pensez plus. Répétez seulement que vous avez fait de votre mieux. Acceptez le comme tel et vous serez un héros.

Sailor voulut d'abord se rebeller. Mais lorsqu'ils lui promirent une promotion dans un placard du Pentagone en lieu et place de son poste fétiche de capitaine de vaisseau, il comprit qu'il valait mieux la fermer.

L'incident s'était fortement imprimé dans son cœur.

La manière avec laquelle il avait été berné par le capitaine Harris était déshonorant. Ce dernier, après lui avoir tiré dessus, s'était enfui seul sur un bateau. On avait alors perdu sa trace, et personne ne savait ce qui lui était arrivé.

Après avoir été récupérés par un hélicoptère allié, Sosuke et Tessa furent ramenés à bord du Tuatha de Danann. Il n'eut pas l'occasion de retourner sur le navire et de parler à Kaname.

Deux jours plus tard, l'unité organisa sa fête de Noël retardée par les événements, tout en célébrant en même temps l'anniversaire de Tessa. Elle ne s'y attendait absolument pas, à cette « Surprise party ».



Mardukas, qui portait solennellement un chapeau de lutin et des lunettes pince-nez, lui offrit un bouquet de fleurs. Kalinin, qui revint tardivement de Sydney, lui donna une broche rouge en lui disant, « c'est de la part d'une de mes connaissances ». Mao lui offrit un rouge à lèvres Dior en lui disant, « tu seras une femme magnifique. Profites-en. »

Tessa était extrêmement flattée par tout ce qu'avaient fait ses subordonnés pour elle, mais elle restait malgré tout un peu triste.

Il fallu trois jours à Sosuke pour régler quelques détails, faire son rapport, participer à la fête et finalement retourner à Tokyo.

Il y avait une journée de présence spéciale au lycée le 28 décembre. Naturellement, la première conversation de la matinée concerna le détournement du bateau.

Parce qu'il y avait des élèves dans la classe qui n'avaient pas participé au voyage, ceux qui y étaient allés ne se gênèrent pas pour en rajouter.

Les journaux en avaient finalement peu parlé, probablement parce que personne n'avait été tué. Des ministres américains avaient, semble-t-il, été tués dans un attentat terroriste et cette histoire était autrement plus intéressante. Tout avait laissé les élèves du lycée Jindai sur leur faim.

Leur professeur principale, Eri Kagurazaka, s'adressa à tous les élèves de sa classe :

– OK, très bien !! Je ne sais pas sous quelle sorte de mauvaise étoile nous sommes nés pour nous trouver une fois de plus dans une situation aussi périlleuse, mais l'important est que tout le monde aille bien ! Ceci dit, si par un incroyable hasard il y avait un troisième accident, tâchez s'il vous plaît de ne plus faire de signes de paix à la presse ! Est-ce que c'est clair pour tout le monde !?



– Ouiiii, répondirent les élèves, domestiqués.

– OK. Dans ce cas, je vous souhaite une bonne année !

Le passage aux vestiaires dura à peine dix minutes. Les élèves, qui se plaignaient en disant « c'était pas la peine de nous faire venir pour si peu ! », commençaient à prendre le chemin du retour.

Kaname avait diverses missions à réaliser et avait quitté provisoirement la classe. Elle revint dix minutes plus tard après en avoir terminé avec ses affaires. Ses camarades de classe étaient déjà partis.

À l'exception d'un seul : Sosuke.

Il était appuyé contre le mur, à proximité de la fenêtre. Tout semblait indiquer qu'il avait attendu qu'elle revienne.

– Tu as fini ? demanda-t-il d'une voix quelque peu rigide.

– Oui. Et toi?

– Je suis prêt. Dis... Te souviens-tu de ce que je t'ai dit sur le bateau?

– Euh... Ouais.

C'était la première fois qu'ils se retrouvaient seuls tous les deux depuis leur départ du Pacific Chrysalis. La dernière chose qu'il lui avait dite était : « j'aurai quelque chose à te dire quand tout sera fini ».



Kaname se sentit mal à l'aise.

– T... Tu disais que tu voulais me dire quelque chose ?

– Ouais. J-Je..., bégaya Sosuke. Comment dire ? Ce que je voulais te dire, c'est que... Eh bien...

Baissant la tête, il regarda nerveusement un peu partout. Il essuya son front et soupira profondément. Ses joues étaient écarlates.

– J'abandonne. Un jour passe et le courage me manque déjà..., se murmura-t-il à lui même.

– De quoi parles-tu... ?

– Non, désolé... Voilà, puisqu'il y a eu tous ces problèmes un peu plus tôt, j'ai loupé le bon moment pour le faire, mais... ceci est pour toi, dit-il en se forçant à changer de sujet. Il mit la main dans la poche de son col et en sortit une pierre précieuse brute.

C'était une pièce arrondie, de forme légèrement elliptique et colorée d'un bleu aussi profond que l'océan.

Elle donnait l'impression d'avoir emprisonné les courants tumultueux et sombres des marées.



– Qu’est-ce que c’est ?

– Lapis Lazuli, répondit Sosuke. C’est quelque chose que j’ai trouvé pendant mon séjour en Afghanistan. Si tu es d’accord, j’aimerais te l’offrir.

Kaname bégaya.

– Me-Merci. Mais... Tu m’as déjà offert un cadeau de Noël...

– Non. C’est un cadeau d’anniversaire.

– Uh...

– J’avais prévu de te l’offrir plus tôt. Depuis le début, j’ai... comment dire... j’ai senti que ça te ferait plaisir.

Ce fut probablement la plus forte épreuve pour son courage. Il prit sa main avec hésitation, et déposa le joyau dans sa paume.

– Je sais que c’est un peu tard, mais bon anniversaire.

La fraîcheur de la pierre et la chaleur de sa main créèrent un contraste qui la bouleversa.

– Et... Joyeux Noël.

– Hm Hm.



Elle ne put s’empêcher d’être émue en le regardant.

– Merci. C’est vrai que c’est un peu tard, mais je te souhaite aussi un joyeux Noël !

FIN



N'hésitez pas à visiter notre fan-site tout nouveau tout beau et venez rejoindre notre communauté naissante!

Le début de FMP Sigma, le manga de UEDA Hiroshi, retraçant les événements de Owaru Day by Day (roman porté à l'écran par l'anime « FMP!!! : The second Raid ») est en cours de finition!

<http://fmpsenta.free.fr>

<http://fmpsenta.free.fr/Forum>

Et n'oubliez pas notre partenaire <http://gun-land.net>, sans qui la parution de ce roman n'aurait jamais vu le jour!

[La team FMP Senta.](#)